9 Piéces
5500 m?
Réf. 82335240
59 400 €

Cannes
Maison a louer (06400)
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Découvrez cette magnifique villa située sur les hauteurs de
Super-Cannes, a quelques minutes du centre-ville, de ses plages
privées exclusives, de ses boutiques et de ses restaurants.Cette
€élégante et moderne propriété de 660m2 dispose de 7 chambres et de
fenétres allant du sol au plafond, offrant aux clients des vues a couper
le souffle sur la ville et la baie de Cannes.Entourée d'un vaste terrain, la
villa dispose d'une fabuleuse piscine a débordement avec un jacuzzi
extérieur et un pool house de 200 m?2 pour toute la famille. Avec un

magnifique salon extérieur et une cuisine d'été, ainsi ...

Discover this magnificent villa located on the hills of Super-Cannes, a few minutes
from the city center, its exclusive private beaches, boutiques and restaurants. This
elegant and modern property of 660m2 has 7 bedrooms and floor to ceiling
windows, offering guests breathtaking views of the city and the bay of
Cannes.Surrounded by extensive grounds, the villa has a fabulous infinity pool with
an outdoor jacuzzi and a 200m?2 pool house for the whole family to enjoy. With a
beautiful outdoor living room and summer kitchen plus a chic private spa and fitness
room overlooking the garden, this ...
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